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4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.1. INTERPELACIONES. 

CRITERIOS DEL GOBIERNO EN LA REDUC-
CIÓN DE LISTAS DE ESPERA EN EL SISTE-
MA SANITARIO PÚBLICO DE CANTABRIA, 
PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[7L/4100-0007] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento 
de lo dispuesto en el artículo 161 del Reglamento de 
la Cámara, admitir a trámite ante el Pleno y publicar 
en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria la 
interpelación, Nº 7L/4100-0007, formulada por el 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a  criterios del 
Gobierno en la reducción de listas de espera en el 
sistema sanitario público de Cantabria. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/4100-0007] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

El Grupo Parlamentario Popular, por medio 
del presente escrito y de conformidad con lo 
establecido en el artículo 160 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente Interpelación. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

Uno de los principios esenciales del sistema 
sanitario público es garantizar un acceso universal y 
equitativo a unas prestaciones de la máxima calidad y 
lo más amplias posibles. 

 
Las esperas cuando son excesivas, suponen 

un sufrimiento añadido a un gran número de 
pacientes, pueden ocasionar un deterioro de su 
situación clínica y erosionan de forma grave la 
confianza de la ciudadanía en el sistema sanitario 
público. Por eso, el derecho a una asistencia sanitaria 
de calidad debe traducirse en la adopción de medidas 
que aborden de forma integral el fenómeno de las 
listas de espera. 

Mientras las listas de espera y los tiempos de 
demora no han dejado de crecer en nuestra 
Comunidad Autónoma, llegando a convertirse en una 
auténtica tragedia para cada vez más ciudadanos de 
Cantabria y para nuestro sistema sanitario público, el 
Gobierno de Cantabria continúa sin establecer y 
poner en marcha actuaciones eficaces en la solución 
de las demoras. 
 

Por todo ello se formula al Gobierno la si-
guiente INTERPELACIÓN: 
 

Criterios del Gobierno en relación a la reduc-
ción de las listas de espera en el sistema sanitario 
público de Cantabria. 
 

En Santander, a 24 de octubre de 2007 
 

Fdo.: Francisco J. Rodríguez Argüeso. Porta-
voz del G.P. Popular." 
 

-------------- 
 
5. PREGUNTAS.

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO. 

GESTIONES QUE HA REALIZADO EL GO-
BIERNO EN RELACIÓN CON EL TRÁFICO DE 
MERCANCÍAS PELIGROSAS EN TANOS, 
PRESENTADA POR D.ª MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL G.P. POPU-
LAR. 

 
[7L/5100-0046] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0046, formulada por D.ª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a gestiones que ha realizado el Gobierno en 
relación con el tráfico de mercancías peligrosas en 
Tanos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0046] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
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CANTABRIA 
 

María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito, y de conformidad con lo dispuesto 
en el artículo 166 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada 
oralmente ante el Pleno. 
 

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno de 
Cantabria para terminar con el estacionamiento y 
trasiego de mercancías peligrosas en la estación de 
Tanos?. 

 
En Santander a 22 de octubre de 2007 

 
Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 

Diputada del Grupo Parlamentario Popular." 
 

-------------- 
 

PREVISIÓN DE DESAPARICIÓN DEL TRÁFI-
CO DE MERCANCÍAS PELIGROSAS EN TA-
NOS, PRESENTADA POR D.ª MARÍA ANTO-
NIA CORTABITARTE TAZÓN, DEL G.P. PO-
PULAR. 

 
[7L/5100-0047] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0047, formulada por D.ª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a previsión de desaparición del tráfico de 
mercancías peligrosas en Tanos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0047] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito, y de conformidad con lo dispuesto 
en el artículo 166 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada 

oralmente ante el Pleno. 
 

¿Cuándo tiente previsto el Gobierno de Can-
tabria que desaparezca el estacionamiento y trasiego 
de mercancías peligrosas en la estación de Tanos?.  

 
En Santander a 22 de octubre de 2007 

 
Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 

Diputada del Grupo Parlamentario Popular." 
 

-------------- 
 

UBICACIONES ALTERNATIVAS PARA LA 
INSTALACIÓN DE LA NUEVA TERMINAL DE 
MERCANCÍAS PELIGROSAS QUE SUSTITU-
YA A LA DE TANOS, PRESENTADA POR D.ª 
MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0048] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0048, formulada por D.ª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a ubicaciones alternativas para la instalación 
de la nueva terminal de mercancías peligrosas que 
sustituya a la de Tanos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0048] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito, y de conformidad con lo dispuesto 
en el artículo 166 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada 
oralmente ante el Pleno. 
 

¿Cuáles son las posibles ubicaciones que se 
están estudiando para la instalación de una nueva 
terminal de mercancías peligrosas que sustituya a la 
que actualmente se encuentra en la estación de 
Tanos?.  
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En Santander a 22 de octubre de 2007 
 

Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular." 
 

-------------- 
 

CRITERIOS DEL GOBIERNO RESPECTO A LA 
UBICACIÓN DE UNA NUEVA TERMINAL DE 
MERCANCÍAS PELIGROSAS QUE SUSTITU-
YA A LA DE TANOS, PRESENTADA POR D.ª 
MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0049] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0049, formulada por D.ª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a criterios del Gobierno respecto a la 
ubicación de una nueva terminal de mercancías 
peligrosas que sustituya a la de Tanos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0049] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito, y de conformidad con lo dispuesto 
en el artículo 166 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada 
oralmente ante el Pleno. 
 

¿Cuáles son los criterios del Gobierno respec-
to a la ubicación de una nueva terminal de 
mercancías peligrosas que sustituya a la que 
actualmente se encuentra en la estación de Tanos?.
 

En Santander a 22 de octubre de 2007 
 

Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular." 
 

-------------- 
 

MOTIVOS POR LOS QUE LA CONSEJERA 
DE TRABAJO Y BIENESTAR SOCIAL NO HA 
RECIBIDO A LOS REPRESENTANTES DE LOS 
TRABAJADORES, NI A LOS DE LA EMPRE-
SA MOESCH, PRESENTADA POR D. 
EDUARDO VAN DEN EYNDE CERUTI, DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0050] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0050, formulada por D. Eduardo Van den 
Eynde Ceruti, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a motivos por los que la Consejera de Trabajo 
y Bienestar Social no ha recibido a los representantes 
de los trabajadores, ni a los de la empresa Moesch. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0050] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

Eduardo Van Den Eynde Ceruti, Diputado ads-
crito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 del vigente Reglamento 
de la Cámara formula la siguiente pregunta al Gobierno 
para que sea contestada oralmente ante el Pleno. 
 

Motivos por los cuales la Consejera de Em-
pleo y Bienestar Social no ha recibido a los 
representantes de los trabajadores, ni a los 
representantes de la empresa con el fin de 
intermediar en la solución del conflicto laboral Moesh. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: Eduardo Van den Eynde Ceruti." 
 

-------------- 
 

CRITERIOS OBJETIVOS SEGUIDOS EN LA 
APROBACIÓN DE LOS PROYECTOS DE LA 
ESCUELA TALLER, CASAS DE OFICIO Y TA-
LLERES DE EMPLEO PARA EL EJERCICIO 
2007/2008, PRESENTADA POR D. EDUAR-
DO VAN DEN EYNDE CERUTI, DEL G.P. PO-
PULAR. 
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[7L/5100-0051] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0051, formulada por D. Eduardo Van den 
Eynde Ceruti, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a criterios objetivos seguidos en la aprobación 
de los proyectos de la escuela taller, casas de oficio y 
talleres de empleo para el ejercicio 2007/2008. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria,  
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0051] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

Eduardo Van Den Eynde Ceruti, Diputado ads-
crito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 del vigente Reglamento 
de la Cámara formula la siguiente pregunta al Gobierno 
para que sea contestada oralmente ante el Pleno. 
 

¿Considera que en la aprobación de los pro-
yectos de Escuelas Taller, Casas de Oficios y Talleres 
de Empleo  para el ejercicio 2007/2008 se han 
seguido criterios objetivos como el número de 
población, o el número de demandantes de cada 
ámbito territorial?. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: Eduardo Van den Eynde Ceruti." 
 

-------------- 
 

CRITERIOS SEGUIDOS EN LA APROBACIÓN 
DE LOS PROYECTOS DE LA ESCUELA TA-
LLER, CASAS DE OFICIO Y TALLERES DE 
EMPLEO PARA EL EJERCICIO 2007/2008, 
PRESENTADA POR D. EDUARDO VAN DEN 
EYNDE CERUTI, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0052] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 

publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0052, formulada por D. Eduardo Van den 
Eynde Ceruti, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a criterios seguidos en la aprobación de los 
proyectos de la escuela taller, casas de oficio y 
talleres de empleo para el ejercicio 2007/2008. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0052] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

Eduardo Van Den Eynde Ceruti, Diputado ads-
crito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 del vigente Reglamento 
de la Cámara formula la siguiente pregunta al Gobierno 
para que sea contestada oralmente ante el Pleno. 
 

¿Qué criterios ha aplicado el Gobierno en la 
aprobación de los nuevos proyectos de Escuelas 
Taller, Casas de Oficios y Talleres de Empleo para el 
ejercicio 2007/2008?. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: Eduardo Van den Eynde Ceruti." 
 

-------------- 
 

CRITERIO POR EL QUE LA CONSEJERA DE 
TRABAJO Y BIENESTAR SOCIAL NI EL RES-
PONSABLE DEL ÁREA DE INDUSTRIA ES-
TABAN PRESENTES EN LA REUNIÓN CON 
LA DIRECCIÓN DE LA EMPRESA MOESCH Y 
SU COMITÉ DE EMPRESA, PRESENTADA 
POR D. IGNACIO DIEGO PALACIOS EL GRU-
PO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[7L/5150-0002] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta al Presidente del Gobierno, con 
respuesta oral ante el Pleno, Nº 7L/5150-0002, 
formulada por D. Juan Ignacio Diego Palacios, del 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a criterio por el 
que la Consejera de Trabajo y Bienestar Social ni el 
responsable del área de industria estaban presentes 
en la reunión con la Dirección de la empresa Moesch 
y su comité de empresa. 
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En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5150-0002] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Juan Ignacio Diego Palacio, Diputado adscri-
to al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 del vigente Reglamento 
de la Cámara formula la siguiente pregunta al 
Presidente Gobierno para que sea contestada 
oralmente ante el Pleno. 
 

¿Cuál es el criterio por el que en la reunión 
con la Dirección de la Empresa y en la reunión con el 
Comité de Empresa, de la empresa Moesh no estaban 
presentes ni la Consejera de Empleo y Bienestar 
social y Vicepresidenta ni el responsable del área de 
industria?. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: Juan Ignacio Diego Palacio." 
 

-------------- 
 

5.3. CON RESPUESTA ESCRITA. 

ALUMNOS MATRICULADOS EN EL CURSO 
2006-2007, EN 4º DE LA ESO NACIDOS EN 
EL AÑO 1991, PRESENTADA POR D. JOSÉ 
ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5300-0172] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0172, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1991. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 

 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0172] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2006-2007 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1991? Se darán valores absolutos y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 
ALUMNOS MATRICULADOS EN EL CURSO 
2006-2007, EN 4º DE LA ESO NACIDOS EN 
EL AÑO 1990, PRESENTADA POR D. JOSÉ 
ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5300-0173] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0173, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1990. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0173] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
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Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2006-2007 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1990? Se darán valores absolutos y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 
ALUMNOS MATRICULADOS EN EL CURSO 
2006-2007, EN 4º DE LA ESO NACIDOS EN 
EL AÑO 1989, PRESENTADA POR D. JOSÉ 
ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5300-0174] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0174, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1989. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0174] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2006-2007 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1989? Se darán valores absolutos y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 

ALUMNOS MATRICULADOS EN EL CURSO 
2006-2007, EN 4º DE LA ESO NACIDOS EN 
EL AÑO 1988, PRESENTADA POR D. JOSÉ 
ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5300-0175] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0175, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1988. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0175] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2006-2007 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1988? Se darán valores absolutos y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 
ALUMNOS MATRICULADOS EN EL CURSO 
2006-2007, EN 4º DE LA ESO NACIDOS EN 
EL AÑO 1987, PRESENTADA POR D. JOSÉ 
ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5300-0176] 
 

ESCRITO INICIAL. 
PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
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sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0176, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1987. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0176] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2006-2007 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1987? Se darán valores absolutos y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 
ALUMNOS MATRICULADOS EN EL CURSO 
2006-2007, EN 4º DE LA ESO NACIDOS 
ANTES DEL AÑO 1987, PRESENTADA POR 
D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0177] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0177, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos antes del año 1987. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 

 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0177] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2006-2007 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron 
antes del año 1987? Se darán valores absolutos y 
relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 

ALUMNOS QUE HAN OBTENIDO EL TÍTULO 
EN EL CURSO 2006-2007 EN ESO, NACI-
DOS EN EL AÑO 1991, PRESENTADA POR 
D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0178] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0178, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos en el año 1991. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0178] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
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CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos que han obtenido el tí-
tulo en el curso 2006-2007 de E.S.O. ¿Cuántos 
nacieron en el año 1991? Se darán valores absolutos 
y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 
ALUMNOS QUE HAN OBTENIDO EL TÍTULO 
EN EL CURSO 2006-2007 EN ESO, NACI-
DOS EN EL AÑO 1990, PRESENTADA POR 
D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0179] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0179, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos en el año 1990. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0179] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos que han obtenido el tí-
tulo en el curso 2006-2007 de E.S.O. ¿Cuántos 

nacieron en el año 1990? Se darán valores absolutos 
y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 
ALUMNOS QUE HAN OBTENIDO EL TÍTULO 
EN EL CURSO 2006-2007 EN ESO, NACI-
DOS EN EL AÑO 1989, PRESENTADA POR 
D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0180] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0180, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos en el año 1989. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0180] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos que han obtenido el tí-
tulo en el curso 2006-2007 de E.S.O. ¿Cuántos 
nacieron en el año 1989? Se darán valores absolutos 
y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 

ALUMNOS QUE HAN OBTENIDO EL TÍTULO 
EN EL CURSO 2006-2007 EN ESO, NACI-
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DOS EN EL AÑO 1988, PRESENTADA POR 
D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0181] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0181, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0181] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos que han obtenido el tí-
tulo en el curso 2006-2007 de E.S.O. ¿Cuántos 
nacieron en el año 1988? Se darán valores absolutos 
y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 

ALUMNOS QUE HAN OBTENIDO EL TÍTULO 
EN EL CURSO 2006-2007 EN ESO, NACI-
DOS EN EL AÑO 1987, PRESENTADA POR 
D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0182] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 

sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0182, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos en el año 1987. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0182] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos que han obtenido el tí-
tulo en el curso 2006-2007 de E.S.O. ¿Cuántos 
nacieron en el año 1987? Se darán valores absolutos 
y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 

ALUMNOS QUE HAN OBTENIDO EL TÍTULO 
EN EL CURSO 2006-2007 EN ESO, NACI-
DOS ANTES DEL AÑO 1987, PRESENTADA 
POR D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍ-
GUEZ DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0183] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0183, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos antes del año 1987. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
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Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0183] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos que han obtenido el tí-
tulo en el curso 2006-2007 en E.S.O. ¿Cuántos 
nacieron antes del año 1987? Se darán valores 
absolutos y relativos. 
 

23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 

ALUMNOS MATRICULADOS EN 4º DE LA 
ESO EN EL CURSO 2007-2008, NACIDOS 
EN EL AÑO 1992, PRESENTADA POR D. 
JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0184] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0184, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1992. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0184] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 

CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2007-2008 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1992? Se darán valores absolutos y relativos. 

 
23 de octubre de 2007 

 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 

 
-------------- 

 
ALUMNOS MATRICULADOS EN 4º DE LA 
ESO EN EL CURSO 2007-2008, NACIDOS 
EN EL AÑO 1991, PRESENTADA POR D. 
JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0185] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0185, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1991. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0185] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2007-2008 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1991? Se darán valores absolutos y relativos. 
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23 de octubre de 2007 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 

ALUMNOS MATRICULADOS EN 4º DE LA 
ESO EN EL CURSO 2007-2008, NACIDOS 
EN EL AÑO 1990, PRESENTADA POR D. 
JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0186] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0186, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1990. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0186] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2007-2008 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1990? Se darán valores absolutos y relativos. 

 
23 de octubre de 2007 

 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 

 
-------------- 

 
ALUMNOS MATRICULADOS EN 4º DE LA 
ESO EN EL CURSO 2007-2008, NACIDOS 
EN EL AÑO 1989, PRESENTADA POR D. 
JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ DEL 

G.P. POPULAR. 
 
[7L/5300-0187] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0187, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1989. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0187] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2007-2008 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1989? Se darán valores absolutos y relativos. 

 
23 de octubre de 2007 

 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 

 
-------------- 

 
ALUMNOS MATRICULADOS EN 4º DE LA 
ESO EN EL CURSO 2007-2008, NACIDOS 
EN EL AÑO 1988, PRESENTADA POR D. 
JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0188] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0188, formulada por D. José Antonio Cagigas 
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Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1988. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0188] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2007-2008 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron en 
el año 1988? Se darán valores absolutos y relativos. 

 
23 de octubre de 2007 

 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 

ALUMNOS MATRICULADOS EN 4º DE LA 
ESO EN EL CURSO 2007-2008, NACIDOS 
ANTES DEL AÑO 1988, PRESENTADA POR 
D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0189] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0189, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos antes del año 1988. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 26 de octubre de 2007 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0189] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

De todos los alumnos matriculados en el cur-
so 2007-2008 en 4º de E.S.O. ¿Cuántos nacieron 
antes del año 1988? Se darán valores absolutos y 
relativos. 

 
23 de octubre de 2007 

 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 

 
-------------- 

 
8. INFORMACIÓN. 
 

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS 
 (del 24 al 26 de octubre de 2007) 
 

Día ...: 
 

8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS 
PRESENTADOS 

 (del 24 al 26 de octubre de 2007) 
 

Día 24: 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a gestiones que ha realizado el Gobierno en 
relación con el tráfico de mercancías peligrosas en 
Tanos, presentada por D.ª María Antonia Cortabitarte 
Tazón del G.P. Popular. [7L/5100-0046] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a previsión de desaparición del tráfico de 
mercancías peligrosas en Tanos, presentada por D.ª 
María Antonia Cortabitarte Tazón del G.P. Popular. 
[7L/5100-0047] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a ubicaciones alternativas para la instalación 
de la nueva terminal de mercancías peligrosas que 
sustituya a la de Tanos, presentada por D.ª María 
Antonia Cortabitarte Tazón del G.P. Popular. 
[7L/5100-0048] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a criterios del Gobierno respecto a la 
ubicación de una nueva terminal de mercancías 
peligrosas que sustituya a la de Tanos, presentada 
por D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón del G.P. 
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Popular. [7L/5100-0049] 
 
- Documentación relativa a copia del plan de 

universalización del servicio público de televisión 
digital aprobado por el Consejo de Gobierno de 27 de 
octubre de 2007, presentada por D.ª María Antonia 
Cortabitarte Tazón del G.P. Popular. [7L/9100-0078] 

 
– Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

formulada al Presidente del Gobierno relativa a 
criterio por el que la Consejera de Trabajo y Bienestar 
Social ni el responsable del área de industria estaban 
presentes en la reunión con la Dirección de la 
empresa Moesch y su comité de empresa, presentada 
por D, Ignacio Diego Palacios el Grupo Parlamentario 
Popular. [7L/5150-0002] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a motivos por los la Consejera de Trabajo y 
Bienestar Social no ha recibido a los representantes 
de los trabajadores, ni a los de la empresa Moesch, 
presentada por D. Eduardo Van den Eynde Ceruti, del 
G.P. Popular. [7L/5100-0050] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a criterios objetivos seguidos en la aprobación 
de los proyectos de la escuela taller, casas de oficio y 
talleres de empleo para el ejercicio 2007/2008, 
presentada por D. Eduardo Van den Eynde Ceruti, del 
G.P. Popular. [7L/5100-0051] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a criterios seguidos en la aprobación de los 
proyectos de la escuela taller, casas de oficio y 
talleres de empleo para el ejercicio 2007/2008, 
presentada por D. Eduardo Van den Eynde Ceruti, del 
G.P. Popular, del G.P. Popular. [7L/5100-0052] 

 
- Interpelación relativa a criterios del Gobier-

no en la reducción de listas de espera en el sistema 
sanitario público de Cantabria, presentada por el G.P. 
Popular. [7L/4100-0007] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1991, presentada por D. 
José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0172] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1990, presentada por D. 
José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0173] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1989, presentada por D. 
José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0174] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1988, presentada por D. 
José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0175] 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos en el año 1987, presentada por D. 
José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0176] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos matriculados en el curso 2006-2007, en 4º 
de la ESO nacidos antes del año 1987, presentada 
por D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. 
Popular. [7L/5300-0177] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos en el año 1991, presentada 
por D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. 
Popular. [7L/5300-0178] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos en el año 1990, presentada 
por D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. 
Popular. [7L/5300-0179] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos en el año 1989, presentada 
por D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. 
Popular. [7L/5300-0180] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos en el año 1988, presentada 
por D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. 
Popular. [7L/5300-0181] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos en el año 1987, presentada 
por D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. 
Popular. [7L/5300-0182] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos que han obtenido el título en el curso 2006-
2007 en ESO, nacidos antes del año 1987, 
presentada por D. José Antonio Cagigas Rodríguez 
del G.P. Popular. [7L/5300-0183] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a 

alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1992, presentada por 
D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0184] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a 

alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1991, presentada por 
D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0185] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a 

alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1990, presentada por 
D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0186] 
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- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1989, presentada por 
D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0187] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a 

alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos en el año 1988, presentada por 
D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. Popular. 
[7L/5300-0188] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
alumnos matriculados en 4º de la ESO en el curso 
2007-2008, nacidos antes del año 1988, presentada 
por D. José Antonio Cagigas Rodríguez del G.P. 
Popular. [7L/5300-0189] 
 

Día 26: 
 

- Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación Nº 10, relativa a copia del Libro 
mayor de contabilidad de SODERCAN del año 2003, 
solicitada por Dª. María Antonia Cortabitarte  Tazón, 
del G.P. Popular. [7L/9100-0010] 
 

- Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación Nº 11, relativa a copia del Libro 
mayor de contabilidad de SODERCAN del año 2004, 
solicitada por Dª. María Antonia Cortabitarte  Tazón, 
del G.P. Popular. [7L/9100-0011] 
 

- Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación Nº 12, relativa a copia del Libro

 mayor de contabilidad de SODERCAN del año 2006, 
solicitada por Dª. María Antonia Cortabitarte  Tazón, 
del G.P. Popular. [7L/9100-0012] 
 

- Escrito del Gobierno sobre la petición de 
documentación Nº 14 relativa a copia de todos los 
expedientes administrativos de contratos menores 
adjudicados por la Consejería de Presidencia 
adjudicados durante el cuarto trimestre de 2006, 
solicitada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del G.P. Popular. [7L/9100-0014] 
 

- Escrito del Gobierno sobre la petición de 
documentación Nº 24 relativa a copia del trabajo 
realizado por el Centro de Innovación del Transporte 
de la Universidad Politécnica de Cataluña relativo a 
estudio de factibilidad del proyecto de Nueva 
Terminal Ferroviaria en Cantabria, solicitada por D.ª 
María Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
[7L/9100-0024] 
 

8.2.3. CONVOCATORIAS 
 

Día 26: 
 

- Mesa del Parlamento. 
 - Junta de Portavoces. 
 - Mesa del Parlamento. 
 

Día 29: 
 

- Sesión plenaria ordinaria. 
 

************************************************************************************** 
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